



© privat

Qualität

Die richtige Passform finden

Alexander Rieder, Schuh Kaiser

Alexander Rieder von Schuh Kaiser fördert älterer Arbeitnehmer und unterstützt Kinderkrankenpflege. Unser Name ist Programm, denn wir von Schuh Kaiser sind bekannt dafür, unsere Kundinnen und Kunden kaiserlich zu beraten. Fest verwurzelt im Herzen von Wien-Favoriten verstehen wir uns als Komfortschuhgeschäft mit langer Tradition. Wir beraten unsere Kundschaft persönlich und nehmen uns für Beratung and Anprobe gerne viel Zeit. Etwas, das längst nicht mehr alltäglich ist. Wenn uns dann auch noch Kundinnen und Kunden erzählen, die heute selbst Großeltern sind, dass sie schon in ihrer Kindheit mit ihren Eltern beim Schuh Kaiser vorbeigekommen sind, dann freut uns das ganz besonders. Nur durch den Fokus auf Qualität und beste Beratung durch ein engagiertes und hochkompetentes Team haben wir es geschafft, uns erfolgreich zu behaupten. Und egal, wie schwierig sich die Suche nach dem perfekt passenden Schuh gestalten mag – wir vom Schuh Kaiser wissen, wir schaffen das!

"Wir sind überzeugt, dass wir auch als kleiner Handelsbetrieb Verantwortung für Wirtschaft und Gesellschaft übernehmen können."

Was wir außerdem schaffen: Neben der Zufriedenheit unserer Kundschaft ist es uns ein

Anliegen, auch einen Beitrag zur Gesellschaft zu leisten. Wir stellen daher immer wieder bewusst erfahrene, ältere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein. Außerdem unterstützen wir MOKI, die mobilen Kinderkrankenpflege in Wien. Damit wollen wir Familien helfen, sie stärken und entlasten, wenn es um die Pflege von Kindern im vertrauten Lebensraum zu Hause geht. Auch Regionalität und unsere Umwelt sind uns ein Herzensanliegen. In unserem Sortiment finden sich daher auch Markenschuhe, die in Österreich designed und auch produziert worden sind. Und unseren Strom für das Geschäft beziehen wir als Ökostrom von einem Kleinkraftwerk in den Alpen. www.schuhkaiser.at

Online seit 09.10.2019 (Aktualisiert: 25.03.2024)